

Ayer se reunieron con el alcalde

Los empresarios contra los hipermercados

Ayer, una comisión de empresarios del comercio encabezados por el presidente de Fepemta, hizo entrega al alcalde de un informe en el que se razonan las causas por las que los empresarios talaveranos se muestran contrarios a la instalación de un hipermercado en nuestra ciudad.

El informe, elaborado por el asesor económico de la federación ha sido realizado por decisión de los empresarios de comercio reunidos el pasado lunes. Los participantes fueron los representantes de las asociaciones de comercio alimentación, carnicerías, electrodomésticos, ferreterías, librerías y video-clubs.

El alcalde, según manifestaron fuentes de Fepemta a EL DIA DE TOLEDO, mostró su apoyo a los intereses de los industriales talaveranos y su apoyo personal en todo momento. Anunció que el informe que se le entrega, sería estudiado por los servicios jurídicos del ayuntamiento por si hubiese posibilidad de impedir el establecimiento de una gran superficie en Talavera.

Peliga el pequeño comercio

Tres son los argumentos que los empresarios esgrimen para señalar la inconveniencia de un hipermercado. Por una parte, que absorbería gran parte del comercio; concretamente se calcula que el dieciséis y medio por ciento del mercado de alimentación, entre el

siete y el catorce de textil y entre el treinta y cinco y el cuarenta y seis de otras actividades comerciales. Es decir, que el hipermercado se llevaría el diecinueve por ciento del mercado potencial y el resto, lo repartirían los 637 establecimientos censados en nuestra ciudad.

En cuanto a la creación de puestos de trabajo, se hace notar que los ochenta o noventa pues-

tos que crease, en su mayoría de carácter temporal y no cualificado, no compensaría en ningún modo los que se perderían por cierre de numerosos comercios pequeños que hasta ahora dan para "vivir", pero que con una competencia semejante acabarían cerrando.

Por último, se considera que la implantación de una "gran superficie" comercial no reportaría nin-

gún beneficio a la economía local. Los productos que comercializase no serían los producidos en nuestra comarca, ya que éstas cadenas cuentan con medios propios de manufacturación. También se menciona que el beneficio que pueda obtener el hipermercado no será reinvertido en nuestra ciudad, salvo una pequeña parte. Por último, se hace notar que volverían a resurgir los problemas de aperturas los sábados por la tarde y los domingos por la mañana, como ya ocurrió con otros establecimientos asentados recientemente en Talavera, y con ello una competencia insostenible para los pequeños comerciantes.

La solución: un centro comercial

Los miembros de la comisión de empresarios que se entrevistaron con el alcalde, comisión integrada por José María Fata, José Vargas, José María García Verdugo, Teodoro Caja, Jorge Pérez-Rodrigo, Carlos Borrajo, Fermín Pedraza y Manuel Sánchez, apuntaron como una solución al problema que se plantearía con la apertura de un hipermercado, la creación de un gran Centro Comercial, al estilo, salvando las diferencias, de La Vaguada madrileña.

En su escrito, los empresarios piden al alcalde que el ayuntamiento, en sesión plenaria, decida no conceder licencias a establecimientos del estilo citado.

A las duras y a las maduras

Una petición delicada

Los empresarios talaveranos han pedido el alcalde que no conceda licencias de apertura a establecimientos tipo hipermercados, por las graves consecuencias que para la economía local podría originar su instalación en nuestra ciudad.

La propia organización empresarial, Fepemta, se ha declarado en diferentes ocasiones, partidaria de la libre empresa. El ayuntamiento no podrá adoptar una medida, ni siquiera con el carácter de ordenanza, que vaya contra un precepto constitucional. En este caso habrá que estar a las duras.

La solución la han puesto los mismos empresarios, construir un gran centro comercial. Es ahora cuando deben de-

mostrar su unión, y las administraciones públicas que están dispuestas a proteger las iniciativas importantes de sus administrados.

Únicamente el gobierno regional podría dictar una normativa de comercio, como ya lo han hecho otras comunidades, que preservase otro derecho fundamental, el de los pequeños a no ser "barridos" por los grandes.

Se sabe ya que hay algunas empresas interesadas en establecer grandes superficies en nuestra ciudad. Es lo mismo, si no es ahora habrá de ser un día de estos. Conviene afrontar el problema con rapidez, si no luego sólo quedará la protesta pública ante hechos consumados.

Sesenta y siete talaveranos tienen derecho a voto

Elecciones en el Colegio de Abogados de Toledo

Hoy se celebrarán las elecciones a decano del Colegio de Abogados de Toledo, en las que sesenta y siete de los doscientos inscritos en el colegio talaverano, tienen derecho a votar.

Como saben nuestros lectores, en la provincia, como en otras de España, se da la circunstancia de que existen dos colegios profesionales de abogados. Sin embargo la relación entre ambos es muy estrecha ya que los inscritos en uno y otro son los mismos, al exigirse la colegiación para el ejercicio de la profesión en la circunscripción donde esté enclavado.

Ayer, EL DIA DE TOLEDO, sondeaba ante el decano del cole-

gio talaverano, Ernesto de la Rocha, la posible inclinación de voto de los abogados residentes en nuestra ciudad; si bien declinaba hacer declaraciones en este sentido, si manifiesto, respecto a las futuras relaciones entre ambos colegios, que la colaboración será más estrecha que en épocas anteriores en que habían actuado separadamente en problemas comunes.

Junta de Gobierno

Precisamente ayer por la tarde, se reunía la Junta de Gobierno del colegio. Entre otros temas, de la Rocha, informó de la asamblea de decanos que ha tenido lugar recientemente en Madrid.

**PARA HACER RICA TU
CIUDAD Y CREAR
PUESTOS DE TRABAJO.
¡ COMPRA EN ELLA !**

BREVES

Premio Enrique Ginestal de pintura

Como viene siendo habitual por estas fechas, el tradicional premio de pintura Enrique Ginestal, que patrocina el ayuntamiento de nuestra ciudad, será fallado el próximo día 28. No obstante las obras seleccionadas se mostrarán desde el lunes en la sala de exposiciones de la Casa Municipal de la Cultura.

En esta ocasión, según informaba a nuestro diario, la delegada de Cultura, se han presentado alrededor de unas cincuenta obras, de otros tantos artistas, si bien éstos pueden participar con más de un lienzo.

Educación compensatoria

El grupo de educación compensatoria de Puente del Arzobispo, protagonizó ayer una fiesta en la localidad de Caleruela, en la que participaron alumnos de las doce localidades que abarca este grupo.

La fiesta coincidió con la inauguración en el citado pueblo, de un centro social polivalente y un centro de salud.

Adornos navideños

Además de la iluminación de las calles con motivos navideños, como ya informábamos, las asociaciones de vecinos están percibiendo unas ayudas de diez mil pesetas para contribuir al embellecimiento, con motivos navideños, de las calles. Así la asociación Padre Juan de Mariana, del barrio de la Solana, ha realizado un llamamiento a los vecinos que deseen participar en esta actividad.

EL DIA en Talavera

Farmacia de Guardia

José Ramón Rodríguez. Corredera del Cristo,7

Agenda Cultural

- VIII Exposición de Canaricultura. Casa de la cultura. De 9 a 13,30 h. y de 15 a 19,30 h.
- Muestra Pictórica a beneficio de la Lucha contra el Cáncer. Casino, de 18 a 21 h.
- Cerámica estilo "Raku". Galería Cerdán, de 18 a 21 h.
- Ballet de María Montes. Teatro Palenque, 19,30 h.

EL DIA DE TOLEDO EN TALAVERA

Nuestro teléfono es el
81-58-11

Desde el 11 de enero

Un Talgo pasará por Talavera

Renfe tiene previsto ingurar el próximo día once de enero, su servicio de tren Talgo que unirá la capital de España con Badajoz, y que circulará por Talavera y Naval Moral de la Mata, haciendo parada en las dos localidades, además de otras extrameñas.

El servicio se compondrá de dos trenes, uno de ida y otro de vuelta, diariamente. El que parte de Madrid lo hará a las cuatro menos cuarto de la tarde, llegando a Badajoz a las diez menos diez de la noche. La salida de la capital extremeña será a las cuatro menos veinte de la tarde y se prevee que llegue a Madrid a las nueve en punto de la noche.